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ᖹ成㸱㸮ᖺ度第㸯㸮回水巻⏫農業委員会総会議録 

 

 
 

第 10 回農業委員会総会 

 

㸯．開会日時  ᖹ成㸱㸯ᖺ㸯月㸷日㸦水㸧  午後㸲時㸮㸮分 

 

㸰．閉会日時  ᖹ成㸱㸯ᖺ㸯月㸷日㸦水㸧  午後㸲時㸳㸮分 

 

㸱．場  所  水巻⏫役場 㸱階 㸱㸮㸰会議室 

 

㸲．出席農業委員      

        木寺 敬一郎会長       江藤 喜美雄副会長 

㸯番 永  靖委員      㸰番 小林 廸郎委員 

㸱番 ⏥斐 洋子委員      㸲番 行ṇ 公俊委員 

㸳番 豊澤 ṇ雄委員      㸴番  安部 義人委員 

㸵番 疋田 玲子委員      㸶番 小田弘郎委員 

㸷番 木原 一博委員           

       

出席推進委員 

      北部  佃 一俊委員      南部  入江 弘委員 

 

㸳．出席務局員 

 務局長   原田 和明    係  長   遠坂 拓         

係  員   白ᕝ 勉     係  員   入江 ṇ 

 

㸴．欠席委員 

 し࡞      

 

㸵．会議ෆ容 

   (1) 開 会 

   (2) 会長挨拶 

  (3) 議録署ྡ委員㸰ྡ  

㸰番 小林 廸郎委員     㸱番 ⏥斐 洋子委員 
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 (4) 農地法第 4 条⏦請ࡘい࡚ 

 他項ࡢࡑ (5)   

ア. ୗ限面積・賃借料ࡘい࡚ 

イ. 利用権ࡢ合意解約ࡘい࡚ 

ウ. 福岡県農業委員会研修大会ࡘい࡚ 

エ. 先進地視察研修先ࡘい࡚ 

 い࡚ࡘ福岡県農業会議中間・遠賀地区会研修会及び意見交換会 .࢜

 報告ࡢ意見交換会ࡢ北九ᕞ農業協ྠ組合幹部福岡県農業会議北九ᕞ支部 .࢝

キ. 福岡県稲ࠊ麦類及び大豆ࡢ種子ࡢ安定供給関すࡿ基本要綱ࡘい࡚ 

 い࡚ࡘ予定ࡢ今後 .ࢡ

(6) 閉会 
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第 10 回水巻⏫農業委員会総会 

ᖹ成 31 ᖺ 1 月 9 日  

㸦午後 4 時 00 分開会㸧 

木寺会長 ；㸦会長挨拶㸧 

出席 13 ᖹ成ࡽࡲいࡔࡓࠊ࡛ࡢすࡲ達し࡚い定足数ࠊྡ 30 ᖺ度第 10 回農

業委員会総会ࢆ開催いࡓしࡲすࠋ 

議題第㸯ࠊ会議録署ྡ委員ࡢ指ྡࡘい࡚ࢆ議題いࡓしࡲすࠋ本総会ࡢ会

議録署ྡ委員2ࠊ 番小林委員3ࠊ 番⏥斐委員ࢆ指ྡしࡲすࠋ 

議案第㸰ࠊ農地法第㸲条⏦請ࡘい࡚議題いࡓしࡲすࠋ 

 ࠋすࡲࡵ求ࢆ説明ࡢ務局ࡣ࡛ࢀࡑ

務局  ；     Ӑ農地法第 4 条⏦請ࡘい࡚説明ӑ  

木寺会長 ；ࡣ࡛ࢀࡑ地元ࡢ農業委員࡛あࡿ小林委員ࡽ説明࠾ࢆ願いしࡲすࠋ 

小林委員 ；駐車場ࡿࢀࡉいう経緯ࠊࡣ駅前ࡀ開Ⓨ࡚ࢀࡉ今ࡢ࡛ࡲ既Ꮡࡢ駐車場ࡀ少

う࡛ࡼࡓࢀࡉ⏬いう思い࡛計い࡞ࡣ࡛ࡢい࡞ࡾ足࡛ࡢࡿあࡘࡘࡾ࡞く࡞

すࣈࠋロッࡀࢡ境界ࡳࡣࡾࡼ出࡚い࡚ࠊ今度ࡢ工ࣈࡣロッࢆࢡ利用ࡉせ࡚

 ࠋう࡛すࡼࡢࡇいうう࠾ࡽࡶ

木寺会長 ；ࡔࡓいࡽࡲ質疑ࢆ行いࡲすࡈࠋ意見ࡀあࡿ場合ࠊࡣ挙手࠾ࢆ願いしࡲすࠋ 

      小田委員ࠋ 

小田委員 ；Ｐ㸯࡛ࡣ 999 ㎡ࠊࡅࡔࢇࡿ࠾࡚ࡗ࡞ＡＳＫࣛࣉンニンࡢࢇࡉࢢ書いࡓ図

面ࡸ資金計⏬書࡛ࡣ 1004.97 ㎡࡚ࡗ࡞いࡲす࡞ࠊࡀ経緯ࡀあ࡛ࡢࡿす

 ࠋ

木寺会長 ；務局うࠋࡒ 

務局  ；表紙ࡢ数ᏐࡣⓏ記簿合わせ࡚ࡲࡾ࠾すࠋ資金計⏬書࡛ࡣ実測ࡢ数Ꮠࡢࡑࢆ

 ࠋすࡲࡾ࠾確認し࡚農林࡛ࡇいうい࡞問題࡚ࢀ入ࡲࡲ

木寺会長 ；他ࡈ意見ࡢあࡿ方ࠋ 

 ࠋすࡲࡾ終わࢆ質疑࡛ࡢ࡞うࡼい࡞

 ࠋすࡲ行いࢆ採決ࠊࡽࡲいࡔࡓ

農地法第㸲条⏦請ࡘい࡚ࠊ議案賛成ࡢ方ࠊࡣ挙手࠾ࢆ願いしࡲすࠋ 

一ྠ   ；㸦挙手㸧 

木寺会長 ；賛成全員認ࡲࡵす࡚ࡗࡼࠋ議案第㸰ࠊ農地法第㸲条⏦請ࡣ許可相当し࡚

福岡県へ進達すࡇࡿ決しࡲしࠋࡓ 

議案第㸱ࡢࡑࠊ他ࡘい࡚議題いࡓしࡲすࠋ 

ୗ限面積・賃借料ࡘい࡚務局ࡢ説明ࢆ求ࡲࡵすࠋ 

務局  ；     Ӑୗ限面積・賃借料ࡘい࡚説明ӑ  

木寺会長 ；ࡢࡇ件ࡘい࡚ࡈࠊ意見ࡀあࡿ場合ࡣ挙手࠾ࢆ願いしࡲすࠋ 

豊澤委員 ；昨ᖺ 5,000 ࡶࠊ࡛ࡢ࡞ࡾࡤࡓࡗ࡞うしࡽࡤく 5,000 ࡛いࡽࡓࡗい
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 ࠋうࡻし࡛ࡀ

木寺会長 ；入江委員ࠋ 

入江委員 ；私ࡶ賛成しࡲすࠋ 

木寺会長 ；佃委員ࠋ 

佃委員  ；猪熊ࡀ安いいう࡛ࡇすࠊࡀ地籍代ࡀ 2,000 ࡛ࠊ水代ࠊ電気代ࡀ 3,000

ࡲࡾ࠾࡚ࡗすࠋ結局ࠊᖹ均ࡢ 5,005 対し࡚ 5,000 ࡾ࠾࡚ࡗ

特別ࠋいࡉࡔい࡚く࠾࡚ࡗ一応知ࠋすࡲ思いい࡞ࡽ変わ࡞ࢇࡑ࡛ࡢすࡲ

安いいう࡛ࡣあࡲࡾせࠋࢇ 

木寺会長 ；他意見あࡲࡾせࠋࢇ行ṇ委員ࠋ 

行ṇ委員 ；朳ࡢほうࠊࡣ圃場整備ࡢ排水工࠾金࡚ࡗࡀい࡛ࢇࡿす࠾ࠋࡼ金ࢆ

5,000ࠊ࡛ࡢࡿし࡚いࡣࢁࡇࡢ希望者࡚ࡅ いうࡣࡢ維持しࡓい࡞思い

ࡁࡓࡗ配ࢆࡾࡼࡔ去ᖺ農業委員会ࠋすࡲ 5,000 ࡚ࡗ࡞いࡿ騒ࢀࡀ

 ࠋ࡛ࡢࡓ

木寺会長 ；賃借料ࡘい࡚ 5,000 ࡛ࡲࡲࡢ良いいう意見ࡀ多数あࡲࡾすࢁࡼࡀしい

࡛しࡻうࠋ 

一ྠ   ；ࡣいࠋ 

木寺会長 ；ୗ限面積ࡘい࡚࡛すࡀ㸲㸮ａいうࢁࡼ࡛ࡇしい࡛しࡻうࠋ 

一ྠ   ；ࡣいࠋ 

木寺会長 ；続ࡲࡁし࡚利用権ࡢ合意解約ࡘい࡚務局ࡢ説明ࢆ求ࡲࡵすࠋ 

務局  ；       Ӑ合意解約ࡘい࡚報告ӑ 

木寺会長 ；ࡢࡇ件ࡘい࡚ࡈࠊ意見ࡀあࡿ場合ࡣ挙手࠾ࢆ願いしࡲすࠋ 

無いࡼうࠊ࡛ࡢ࡞福岡県農業委員会研修大会ࡘい࡚務局ࡢ説明ࢆ求ࡲࡵ

すࠋ 

務局  ；     Ӑ福岡県農業委員会研修大会ࡘい࡚説明ӑ 

木寺会長 ；ࡢࡇ件ࡘい࡚ࡈࠊ意見ࡀあࡿ場合ࡣ挙手࠾ࢆ願いしࡲすࠋ 

      無いࡼう࡛すࠊ࡛ࡢ先進地視察研修ࡘい࡚務局ࡢ説明ࢆ求ࡲࡵすࠋ 

務局  ；      Ӑ先進地視察研修ࡘい࡚説明ӑ 

木寺会長 ；ࡢࡇ件ࡘい࡚ࡈࠊ意見ࡀあࡿ場合ࡣ挙手࠾ࢆ願いしࡲすࠋ 

福岡県農業会議中間・遠賀地区会研修会及び意見交換会ࠊ࡛ࡢ࡞うࡼい࡞      

 ࠋすࡲࡵ求ࢆ説明ࡢい࡚務局ࡘ

務局  ；Ӑ福岡県農業会議中間・遠賀地区会研修会及び意見交換会ࡘい࡚説明ӑ 

木寺会長 ；ࡢࡇ件ࡘい࡚ࡈࠊ意見ࡀあࡿ場合ࡣ挙手࠾ࢆ願いしࡲすࠋ 

      他何あࡲࡾせ࡛ࢇしࡻうࠋ務局ࠋ 

務局  ；ᖹ成 30 ᖺ 12 月 12 日福岡県農業会議北九ᕞ支部北九ᕞ農業協ྠ組合幹部

しࡲࡾあࡀ意見交換会ࠋすࡲࡾ࠾し࡚ࡾ配࠾手元࠾ࢆ資料ࡢ意見交換会ࡢ

 ࠋすࡲ思いいࡓ願いし࠾ほうࡢ木寺会長ࢆ話࠾少しࠊ࡛ࡢࡓ
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木寺会長 ；Ӑ福岡県農業会議北九ᕞ支部北九ᕞ農業協ྠ組合幹部ࡢ意見交換会ࡘ

い࡚報告ӑ 

務局  ；Ӑ福岡県稲ࠊ麦類及び大豆ࡢ種子ࡢ安定供給関すࡿ基本要綱ࡘい࡚ӑ 

木寺会長 ；種子法廃Ṇࡲࡁࡘし࡚私ࡶ気ࡀࢁࡇࡿ࡞あࡲࡾし࡚ࠊネットୖ࡛ࡣ国

いい࡞ࡽ作ࢆ予算ࡀ県ࠊ࡛ࡢࡓࡗ࡞く࡞ࡀ予算ࡓい࡚ࡗい県࡛ࡲ今ࡽ

保管ࡀ国ࡿ࡞く࡞ࡀ種子法ࡢࡇࠊし࡚ࡑࠋࡓしࡲࡾ書い࡚あࡿ࡞く࡞ࡅ

し࡚いࡓ種子ࠊࡀ国ࡀ関与し࡞く࡛ࡢࡿ࡞県ࡢ持࡚ࡗいࡓ種子ࡀ民間へ流ࢀ

来࡚ࡽいう話ࡿせ࡚安く生産者へ提供すࡽ作ࢆ民間࡛種子࡛ࢀࡑࠋࡿ

いࡓࡳࡿい࡛すࠋ民間へ流し࡚今ࡾ࠾࡛ࡲ安く供給ࡤࢀࢀࡉいい࡛ࡢすࠊࡀ

専門家ࡢ話しࡿࡼ逆࡞ࡣ࡛ࡢࡿࡀୖい予測ࢆ立࡚࡚いࡿ人ࡶい࡚

基本要ࡢ県ࠋすࡲࡾあࡀ可能性ࡓࢀほうへ流ࡢ県南࡛生産者ࡀういう情報ࡑ

綱ࡑࡣういう心配ࢆし࡞い࡛安心し࡚くࡉࡔいいうࡓࡳい࡛すࠋ 

(種子法廃Ṇࡘい࡚討論) 

木寺会長 ；水巻ࡢ農業委員会࡛ࡅࡔࢀࡇࡶ意見ࡀ出ࡲすࠊ࡛ࡢ広く見ࡤࢀ食ࡢ安定

࡞ࡅいࡣく࡚࡞ࡆ挙ࢆ声ࡀ通し࡚各自体ࢆ対し࡚県国࡛ࡢ࡞ࡇࡿわ

い思いࡲすࠋ 

入江委員 ；水巻ࡣ挙ࡲࡆすࠋ 

木寺会長 ；࠾願いしࡲすࠋ 

入江委員 ；ࡣいࠋ 

木寺会長 ；農業委員会し࡚いい࡛すࠋ 

入江委員 ；ࡶう少し皆ࡢࢇࡉ意見ࢆ聞い࡚ࡢࡇࠊあ懇親会ࡀあࡲࡾすࠋ࡛ࡢ 

江藤副会長；務局࠾願いࡀあ࡛ࡢࡿすࠊࡀ種苗法ࣜࣉࡢントࢆ見࡚ࡽࡓࡳポイント࡛

ୗࡢほう࡛ࡲࢀࡇࠊ通ࡾ安定供給ࢆ図࡚ࡗ࡞ࡿいࡲすࡣࢀࡑࠊࡀ勿論ࡸ

種子ࡓࡗ買ࡶࡾࡼ安定供給ࡽࡓ返しࢆ裏ࠊࡀࢇせࡲࡅいࡣく࡚࡞わࡽࡶ࡚ࡗ

い࡞ࡣ࡛ࡢࡿ࡞ࡇ࡞うࡼ出す外部ࠊ࡞うࡼࡿࢀ触法ࡢ࡛ࡲ今ࡀ

いうࡀ大࡞ࡁ問題点ࢁࡔう思いࡲすࠊ࡛ࡇࡇࠋ種子ࡢ安定供給ࢆ図ࡲࡾ

すࠊࡀ今言ࡀࡇࡓࡗうࡢ࡞いうࢆ確認し࡚いࡓࡁࡔࡓい思いࡲ

すࠋ 

木寺会長 ；務局ࠋ 

務局  ；副会長ࡗ࠾ࡀしࠊ࡛ࡇࡓࡗࡷ農林ࡢほうࡽ情報ࢆ収集しࡓい思いࡲすࠋ 

木寺会長 ；皆ࢁࡼࢇࡉしい࡛しࡻうࠊࡣ࡛ࢀࡑࠋ務局ࡽ今後ࡢ予定ࢆ説明願いࡲ

すࠋ 

務局  ；       Ӑ今後ࡢ予定ࡘい࡚ӑ 

木寺会長 ；何あࡲࡾすࠋ以ୖ࡛本日ࡢ日程ࠊࡣ全部終了いࡓしࡲしࠋࡓ 

ᖹ成ࠊし࡚ࡲࡕࡶࢆࢀࡇ       30 ᖺ度第 10 回農業委員会総会ࢆ閉会いࡓしࡲすࠋ 

㸦午後 4 時 50 分閉会㸧 


